
Giunta  Lazio,  stanziati
823mila euro per il contrasto
alla violenza di genere

ROMA – La Giunta regionale, presieduta da Francesco Rocca, su
proposta dell’assessore alla Cultura, alle Pari Opportunità,
alle Politiche giovanili e della Famiglia, al Servizio civile,
Simona Baldassarre, ha deliberato di stanziare 823.353 euro
sul “Fondo per il contrasto alla violenza di genere e per la
promozione delle pari opportunità”.

Tale fondo comprende varie misure, fra cui il contrasto alla
violenza  sulle  donne,  la  promozione  della  cultura  del
rispetto, il contributo per gli orfani di femminicidio, il
progetto  bollino  rosa  per  sostenere  le  aziende  che
implementino  politiche  per  le  pari  opportunità  al  loro
interno.

«Con questa delibera contrastiamo la violenza contro le donne
e promuoviamo le pari opportunità, con diverse e lodevoli
iniziative, accomunate sempre da questi principi: mettere le
donne  al  centro  e  difenderne  la  dignità.  Ad  esempio,
attraverso  il  sostegno  al  patrocinio  legale  delle  donne
vittima di violenza, con meccanismi di sostegno per le aziende
che realizzino percorsi virtuosi di equilibrio vita-lavoro,
elargendo contributi agli orfani di femminicidio. C’è tanto da
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fare e siamo sempre di più dalla parte delle donne, per una
società più giusta», commenta l’assessore Simona Baldassarre.

Rotelli  (FdI):  “Grazie  ad
Enac  per  lo  stanziamento  a
favore  dell’aeroporto  di
Viterbo”

VITERBO – Centomila euro in arrivo per l’aeroporto di Viterbo.
E’  la  cifra  stanziata  dall’Enac  per  gli  interventi  di
manutenzione previsti nel piano triennale dell’ente per gli
aeroporti minori.
Un nuovo segnale di attenzione, dopo la recente apertura ai
voli anche nel fine settimana, che lo scalo non riceveva da
anni.
Esprimo soddisfazione e ringrazio, per il supporto, l’Enac ed
il neo presidente Pierluigi De Palma per l’impegno dimostrato
che  non  può  che  andare  a  migliorare  le  condizioni
dell’aeroporto  di  Viterbo  accrescendone  le  potenzialità,
turistiche ed economiche.
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